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are so nice！”就满面春风的出来了。（最后那句话，的确是

我内心深处最真实的感受。）出来后，反而有点后悔，怎么

打分的那一部分反到没说得象吹水那部分精彩。不过，自我

感觉还是不错，就跟上午时的笔试一样，指望自己的水平拿7

分算是正常，7.5算不错， 8分只是希望。因为自己没有上什

么培训班，也没有真正去准备，考雅思只是为了拿签证，分

数要求不高，所以全靠平时积累去应考，好在考试完了之后

，感觉尚好。昨天，到仲恺去拿成绩的时候，虽然口里号称6

分万岁，心里却总有一分期待，以至于上楼的时候突然发觉

双脚竟然没力，原来整个考试历程中我的紧张时刻是在此时

。好不容易挪到三楼，工作人员拿出成绩单给我一看，晕，

真的是8分，单项成绩分别为听力7.5分，阅读9分，写作8分，

口语8分，真是太美妙了。其实听力一向是我的强项，考试一

般是只错一到两题，反而这次成了最低分的部分， 这世界多

奇妙。写下这些，是为了祭奠自己这些年来为出国而参加各

类英语考试这种爱恨交织的心情。考了两回托福，一次是670

，一次是673，让我沾粘自喜，却因种种原因一直无法实现再

赴美国的梦想。这一次考雅思，是因为拿到了悉尼大学

的OFFER，要去签证了，希望自己这回有爱无恨。写下这些

，也是为了向考友说一句，其实考试时，最最重要的是轻松

的心情和自信，当然，对于非英语专业的朋友来说，各类的

培训班将使事半功倍。 我之所以不上培训班，是因为我是因



为英语专业的毕业生。虽然，读的是一个很破的学校，但我

一生都感激母校，因为她使我有机会在大学最后一年在New

York做交流生，也让我就算毕业也未曾离开，因为我已在这

里教了三年的英语。 &nbsp； 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


